



# 梅もぎ&梅シロップづくり



6月6日(木)ゆい組

昨日、北出農園へ梅もぎ体験に行きました。子どもたちと作る計画の梅シロップは緑色の梅で出来ることを写真で見っていた子どもたちは、「緑色の梅探そう!」と意気込み、持って行った牛乳パックの中に緑色の梅を夢中で入れていましたよ。自分で梅を取ることがとても嬉しかったようで、「見て〜!取れたよ!」や「いっぱい梅取れたの♪」とお話していました。



## 梅もぎ

木の高いところに梅を発見!

手を伸ばすと取れそう!

緑色の梅あった!



2kgの梅を使って梅シロップづくりスタート♪

梅、可愛い♡

なんかいい匂いがする♪



## 梅シロップづくり

みんなで氷砂糖と梅が混ざるように瓶を回しました!

美味しくなあれ☆

梅のなり口を取る所を観察中



今日は、取ってきた青梅を使って、梅シロップづくりをしました! 給食の先生に梅のなり口を取らないと苦くなることを聞いて取ったり、梅の匂いや形をよく観察したりした後、梅と氷砂糖を交互に入れた瓶をみんなで振り混ぜて活動を終わりました。「早く梅シロップ飲みたいな〜♪」「美味しくなるように沢山フリフリして混ぜる!」と出来上がりに期待する子どもたち。毎日瓶を振り観察をして、色の変化や匂いなど楽しみたいと思います!